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ГОТОВИТЬСЯ К ЭКЗАМЕНАМ 
В ШКОЛАХ

Учители школ города горячо 
Сбсуждают Директивы XX съезда 
Ксммучистической партии Совет
ского Союза по шестому пятилет- 
«ому плану развития народного 
хозяйства СССР. В этом истори
ческом документе определены 
и большие задачи перед общеоб
разовательной школой. В шестой 
пятилетке школа должна продви
нуться далеко вперед в смысле 
качества обучения и воспитания 
подрастающего поколения. Из 
стен школы должны выходить 
люди труда, пламенные патриоты 
своей Родины, проникнутые ду
хом сознательности и коллекти
визма,

Успешное осуществление всеоб
щего политехнического обучения
немыслимо без всемерного повы
шенна качества преподавания и 
воепитния сознательной дисци
плины школьников.

В жизни школ сейчас наступил 
самый ответственный момент. 
Скоро заканчивается третья и на
ступит последняя, решающая чет
верть. Мысли учителей сосредо
точены на том, как лучше органи
зовать учебу, чтобы ликвидиро
вать пробелы в знаниях учащих
ся, помочь им повторить и закре 
пить пройденный материал, хоро
шо подготовиться к переводным и 
выпускным экзаменам.

Можно назвать ряд фамилий 
учителей, которые вкладывают в 
дело обучения и воспитания 
школьников много труда и энер
гии. Глубокие и прочные знания 
по географии дает учащимся пре
подаватель географии средней 
школы № 17 А. Б. Чухманова. На 
уроках она учит школьников 
пользоваться картой, определять 
координаты, работать над контур
ной картой, наблюдать явления 
природа.! и делать выводы. Уроки 
всегда проходят интересно и на 
высоком методическом уровне.

Преподаватель химии средней 
школы № 1 М, Г. Адельсон много 
внимания уделяет выполнению 
лабораторных работ, предусмот
ренных программой, учит ш коль
ников практическому применению 
полученных знаний, организует
экскурсии на предприятия. Хоро
шо организовала повторение прой
денного учитель по биологии в 
школе № 2 т. Звягина. Молодая 
преподавательница физики школы 
№ 12 т. Демичева строит свои 
уроки интересно, особое внимание 
обращает на практическую сторо
ну изучения программного мате
риала. Хорошо организовали пов 
торение ранее изученного препо
даватель литературы этой же 
школы т. Дмитриевская и мате
матик т. Никулина.

Но успехи лучших учителей 
не могут заслонить тех недостат 
ков, которые еще имеются в пре 
подавании некоторых учителей, а 
следовательно, и в успеваемости 
учащихся.

Серьезные недостатки в препо
давании имеют отдельные учите
ля средней школы № 17. Препо
даватель математики т. Карелина 
мало уделяет внимания домаш
ним заданиям учащихся, поэтому 
многие ученики (5 «б» класса) не 
работают дома, а значит, и не за . 
крэпляюг материал, объясняемый 
на уроке. Слабые знания по гео 
метрии у учеников 7-х классов. 
Так, контрольную работу средней 
сложности, данную ученикам во 
время инспектирования, 29 уче
ников выполнили на «2».

Третий год изучают англий
с к и й  я з ы к  с е м и к л а с с н и к и  ШКО
ЛЫ  Ш* 12, но и сейчас звуки про
и з н о с я т  неправильно, не различа
ют закрытые и открытые слоги, 
переводы делают посредственно, 
не имеют навыков работы со сло- 
Еарем. В этом году класс впервые 
ведет молодая учительница т. На
зарова и нужно отдать ей спра
ведливость—трудится она стара
тельно. Однако ученики совер
шенно не знают материала за 5 
— 6 классы. Видно, этот недоста
ток нужно отнести за счет препо
давателя т. Рязановой, которая 
два года учила этот класс, а сей
час работает в другой школе.

Неполноценные уроки по осно
вам дарвинизма дает преподава
тель т. Боброкова (школа № 12).
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нии преподавания и подготовке к 
экзаменам должен сыграть педа
гогический кабинет (зав. т. Ма- 
гарцева). К сожалению, и сейчас, 
когда учебный год подходит к 
концу и на дворе скоро наступит 
весна, педкабинет все еще нахо
дится в глубокой зимней спячке, 
и никак не может по-настоящему 
осуществлять конкретную методи
ческую помощь школам.

Добиться хорошей успеваемости 
и положительных результатов на 
экзаменах можно лишь в том 
случае, если в школе будет на 
должной высоте весь комплекс 
учебно-педагогического процесса, 
т. е. если наряду с хорошим пре
подаванием в школе будет отлич
ная дисциплина. Из этого выте
кают задачи школ в том, чтобы 
при помощи комсомольских и 
пионерских организаций добить
ся хорошей дисциплины..

Скоро последняя и решающая 
четверть в учебном году. Боль
шую помощь школам обязаны 
оказать комсомольские и пионер
ские организации, шефы. Ни один 
случай нарушения учебно-воспи
тательной программы не должен 
оставаться без разбора, особое 
внимание необходимо уделить по
вторению и работе с отстающими, 
налаживанию дисциплины.

Новое о б я за те л ь ств о  ш оф еров— 
сто ты ся ч н и к о в

По-боедому включились в со
циалистическое соревнование за 
досрочное выполнение шестого 
пятилетием плана водителя авто
транспортных контор строитель
ства.

Шофер коммунист автотран
спортной конторы № 3 И. Кра
сильников, уже работающий в 
счет третьего года шестой пяти
летки, в честь XX съезда КИП'

взял, на себя обязательство после 
ремонта своей машины ЗИС— 585 
Л» 61-20 совершить пробег без 
капитального ремонта еще 100 
тысяч километров.

Водители М. Левитин и Л. Ре- 
гистер взяли обязательство на 
своих машинах совершить пробег 
не менее 200 тысяч километров.

£, Файнштейн, 
старший инженер-экономист."

К сведению депутатов городского С овета депутатов 
трудящ ихся

27 февраля, в 2 часа дня, в зале заседаний городского 
Совета депутатов трудящихся состоится X сессия город
ского С овета, Исполком.

Очередное заседание съезда 
открылось под председательством 
тов. А. Ю. Снечкуса. Продолжает
ся обсуждение доклада тов. Н, А. 
Булганина о Директивах XX 
съезда КПСС по шестому пятилет
нему плану развития народного 
хозяйства СССР на 1956— 1960 
годы.

Слово предоставляется тов. 
Н. Т. Кальченко (Украинская 
парторганизация). В разработан
ном Центральным Комитетом 
КПСС проекте Директив, говорит 
он, намечена грандиозная прог
рамма нового подъема экономики 
и культуры нашей страны, дана 
обширная программа дальнейшего 
развития экономики и культуры 
всех союзных республик.

В шестом пятилетии открыва
ются замечательные перспективы 
развития производительных сил 
Советской Украины. Объем про
мышленного производства увели
чится примерно в 1,7 раза. В 
1960 году республика даст при
мерно 200 миллионов тонн угля, 
свыше 25 миллионов тонн чугуна 
и 20 миллионов тонн проката. По 
масштабам производства металла, 
заявляет оратор, с Украиной не 
может сравниться ни одна из ка
питалистических стран Европы.

В шестой пятилетке предусмат
ривается дальнейший рост произ
водства товаров народного потреб
ления.

Республика, сказал далее тов. 
Кальченко, располагает огромны
ми материальными возможностя
ми для решения поставленных 
задач. Выросли -  замечательные 
кадры №алифицщгов®нных рабо
чих и инженерно-технических ра
ботников. Только за последнее пя
тилетие вузы Украины подготови
ли свыше 200 тысяч специали
стов. Партийная организация я 
все трудящиеся республики за го
ды предыдущих пятилеток приоб
рели огромный опыт хозяйствен
ного и культурного строительст
ва. Это дает основание заверить 
XX съезд, что трудящиеся Украи
ны выполнят и перевыполнят за
дания шестого пятилетнего плана.

Величественная программа ше
стой пятилетки, указывает в за
ключение оратор, ёдинодушно и 
горячо одобряется всеми трудя
щимися нашей страны. Она отве
чает жизненным интересам пар
тии, и всего народа, обеспечивает 
неуклонное движение нашей Ро
дины по пути строительства ком
мунизма.

Затем выступил с речью тов. 
М. Г. Первухин.

Тов. М. Т. Ефремов (Куйбы
шевская парторганизация) гово
рит о том, что трудящиеся Куй
бышевской области в пятой пяти
летке добились определенных ус
пехов. Объем промышленного 
производства в 1955 году превы
сил уровень 1950 года в 2,3 ра
за, добыча нефти увеличилась 
больше чем в 2 раза, мощность 
тепловых электростанций—  в 2,8 
раза,'производство шариковых и 
роликовых подшипников— больше 
чем в 3 раза.

В шестой пятилетке, заявляет 
далее тов. Ефремов, Куйбышев - 
ской партийной оршютации, 
трудящимся . области предстоит 
решить большие и ответственные 
задачи. В проекте Директив XX 
съезда партии предусматривается 
завершить строительство Куйбы
шевской ГЭС. Обком партии под
держал инициативу с м е в ш е й  а 
м н д аж и ш в , шо®нв, взвесив

XX съ езд  Коммунистической партии Советского Союза..

Н а снимке: в зале- заседаний.
  — : . *  * ---------------------

с ной ресурсы и возможности, ре
шили завершить строительство 
всех объектов Куйбышевского
гидроузла и пустить гидроэлек
тростанцию на полную мощность 
в 1957 году. В этой связи оратор 
ставит вопрос об ускорении стро
ительства линии электропередач, 
о сооружении в районе гидроузла 
новых промышленных предприя
тий.

Тон. А. Н. Задемидко посвятил 
свое выступление вопросам раз
вития угольной промышленности. 
Несмотря на то, что это развитие 
идет высокими темпами, сказал 
он, в стране ощущается недоста
ток топлива. Это объясняется рос
том потребления угля, а также 
недостатками в развитии уголь
ной промышленности. Многие 
шахты не выполняют планы, пло
хо используют имеющуюся и мед
ленно внедряют новую технику. 
Значительное количество забоев, 
работа в которых осуществляется 
по графику цикличности, не вы
полняет нормативов. За эти и дру
гие недостатки работников уголь
ной промышленности справедливо 
критиковали товарищи Хрущев и 
Булганин, делегаты съезда. Ми
нистерство примет меры в тому, 
чтобы ликвидировать указанные 
недостатки.

Советские шахтеры, заявляет 
в заключение тов. Задемидко, 
приложат все силы и творческую 
энергию для успешного выполне
ния шестого пятилетнего плана 
развития угольной промытплечне
сти.

Следующим с речью выступил 
тов. Н. М. Шверник, -

На трибуне—тов. Д. А. Нунаев 
(Казахстанская парторганизация). 
Он говорит о том, что Казахстан 
превратился в республику круп
ной индустрии, механизирован
ного  ̂сельского хозяйства. Произ
водство промышленной продукции 
в истекшем году превысило дово
енный, уровень более чем в 4 ра
за. Выросли новые крупные про
мышленные предприятия. Боль
шое развитие получили и другие 
отрасли народного хозяйства, осо
бенно сельское хозяйство.

Проект Директив XX съезда 
КПСС по шестой пятилетке, под
черкивает тов. Кунаев, убедитель
но показывает проявление вели
чайшей заботы партии и прави
тельства о всемерном развитии 
.экономики и культуры всех брат
ских республик Советского Союза. 
По Казахской ССР предусматри
ваются более высокие темпы ка
питального строительства и рост 
валовой продукции, чем в целом 
да Совете кому Союзу, Валовая

п р о д у к ц и я  всей  промышленности
р е с п у б л и к и  д ол ж н а  возрасти в
•) ■> раза .

Говоря о развитии сельского 
хозяйства, тов. Кунаев отметил, 
что в республике поднято свыше 
18 миллионов гектаров целинных 
и залежных земель. На новых зем
лях организовано 337 зерновых 
совхозов, оснащенных высокопро
изводительной техникой, что. 
обеспечивает резкое увеличение 
производства зерна. Выполняя за
дания по дальнейшему освоению 
новых земель, партийные и со
ветские органы республики при
нимаю'!' меры к обеспечению бо
лее быстрого развития животно
водства.

С приветствием от Коммуниста-: 
ческой партии Сирии и -Ливана 
выступил тов. X. Багдаш, встре
ченный дружными аплодисмента
ми. Он говорит, , что чувства 
дружбы и признательности к Со
ветскому Союзу охватывают мил
лионы людей в Сирии и Ливагт.и 
во всех арабских странах. На про
тяжении своей национально-осво
бодительной борьбы арабы всегда 
видели рядом с собой страну ̂ со
циализма. Сирия одержала победу 
в суровой национальной битве, 
которую она вела против америка
но-английского давления, имевше
го своей целью вовлечь ее в им
периалистический. военный Баг
дадский пакт. Занятая Советским 
Союзом позиция, открытой под
держки Сирии сыграла большую 
роль в этой победе.

Свою речь тов. Багдаш закан
чивает на русском языке. Он про
возглашает здравицы в честь Со
ветского Союза, в честь Коммуни
стической партии Советского Со
юза, в че с ть совете ко-арабской
дружбы.

Затем выступил тепло встре
ченный делегатами съезда пред
ставитель Коммунистической пар
тии Японии. Он огласил привет
ствие съезду от Компартий Япо
нии.

Тепло встречают присутствую
щие представителя Компартии 
Бразилии, зачитавшего приветст'-7 
вие съезду от Коммунистической' 
партии Бразилии.

На вечернем заседании съезда 
председательствовал тов. 0. В. 
Куусинен.

Первьш выступил тов. В.. Ж. 
Мыларщиков. За последние годы 
говорит эн, партия уделила
много внимания вопросам пвдъе-. 
ма, сельского хозяйства. Это на
глядно видно на примере Рос-

(Окончание на 2 etp.J
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(Окончание).
сийской Федерации. Колхозы и 
совхозы получают теперь боль
ше сельскохозяйственных про
дуктов, увеличили товарность хо
зяйств. По сравнению е 1953 
годом посевные площади в ре
спублике расширились на 15,6 
миллиона гектаров, сборы зерна 

. возросли на 22 процента, уве- 

. дичилось производство молока, 
мдаа и шерсти. Но имеющиеся 
успехи еще очень скромны и не 
могут нас удовлетворить. Задача, 

г поставленная воронежскими кол
хозниками и работниками совхо
зов,— удвоить производство мя
са в течение одного года и моло
ка в полтора года— посильна для 
каждой области, края.

Тов, Мыла^щик-ов указывает на 
необходимость внедрения раздель
ной уборки зерновых культур, 
что позволяет скашивать хлеба на 
5— 7, а в сибирских и уральских 
колхозах на 8— 10 дней раньше, 
чем комбайнами.

Следующим с речью выступил 
то®. М. 3. Сабуров.

С приветствием от имени Ком
мунистической партии Швеции 
выступил тов. X. Хагберг, тепло 
встреченный присутствующими.

Затем были оглашены привет
ствия XX съезду КПСС от народ
но-социалистической партии Ку-

На утреннем заседании съезда, 
происходившем под председатель
ством тов. Г. Е. Буркацкой про
должалось обсуждение доклада 
тов. Н. А. Булганина о Директи
вах XX съезда КПСС по шестому 
пятилетнему плану развития на
родного хозяйства СССР на 1956 
— 1960 годы.

Слово предоставляется тов. 
Н, И . Бобровникову (Московская 
парторганизация).
"^ш ети в , что в мероприятиях, 

осуществляемых партией и пра
вительством по повышению жиз
ненного уровня трудящихся, 
большое место занимает городское 
строительство, тов. Бобровников 
остановился на вопросах реконст
рукции столицы.

В шестой пятилетке на рекон
струкцию столицы намечается за
тратить более 25 миллиардов руб
лей. Значительно увеличится 
строительство жилых домов, 
школ, больниц культурно-быто
вых учреждений.

Затем выступает тов. А. Н. Ко
сыгин. Партия и правительство, 
говорит он, обеспечивая преиму
щественный рост тяжелой индуст
рии, уделяет неослабное внимание 
подъему сельского хозяйства и 
развитию всех отраслей легкой и 
пищевой промышленности. В 
проекте Директив XX съезда пре
дусматривается рост производст
ва предметов потребления в новой 
пятилетке примерно на 60 про
центов.

Оратор приводит данные о рос
те производства в новой пятилет
ке основных промышленных то
варов и продуктов питания.

Производство всех тканей уве
личится до 9.?63 миллионов мет
ров. Выпуск обуви в 1960 году 
достигнет 455 миллионов пар. 
Швейных изделий к концу пяти
летки будет изготовляться в пол
тора раза больше. Выработка са
хара увеличится в два раза. Это 
полностью обеспечит потребности 
• -"мешм в сахаре я  позволит 
шярево ш вррйуть ядаувв рой

бы и от Коммунистической пар
тии Чили.

Слово предоставляется тов. 
В. Е. Чернышеву (Калининград
ская парторганизация).

— Благодаря повседневной по
мощи и заботе со стороны Цент
рального Комитета КПСС и Совет
ского правительства,— говорит он, 
— Калининградская область пре
вратилась в крупный район на 
Балтике с развитой промышлен
ностью и сельским хозяйством. 
Предприятия промышленности и 
транспорта, последовательно 
улучшая свои технико-экономиче
ские показатели, перевыполняют 
государственные планы.

Оратор критикует Министерст
во бумажной и деревообрабатыва
ющей промышленности СССР, ко
торое не осуществляет реконст
рукции имеющихся в области
целлюлозно-бумажных комбина
тов и плохо снабжают их сырьем.

На трибуне тов. И. Ф. Тевосян. 
Подводя итоги пройденного пути, 
подчеркнул он, мы прежде всего 
должны сказать, что наша пар
тия и ее Центральный Ко
митет во главе с Президиу
мом ЦК оказались достойными 
своего великого учителя —  
Владимира Ильича Ленина. 
Партия сумела возглавить твор-

дитерских и других товаров. В 
шестой пятилетке в целом по 
стране в два раза увеличится про
изводство мяса и молока. Большое 
развитие получит рыбная про
мышленность.

Тов. К. П. Орловский (Белорус
ская парторганизация) рассказы
вает о работе колхозников сель
скохозяйственной артели «Рас
свет», о планах на будущее.

Следующим выступает тов.
Н. К. Байбаков. Характеризуя 
особенности разработки проекта 
Директив съезда по шестой пяти
летке, он говорит, что в этой ра
боте широкое участие приняли 
трудящиеся нашей страны, кото
рые внесли много ценных предло
жений.

Далее тов. Байбаков подчерки
вает огромное значение повыше
ния производительности труда 
для успешного выполнения зада
ний новой пятилетки. Увеличение 
производительности труда в мас
штабе пятилетки только на один 
процент позволит уменьшить по
требность в рабочей силе более 
чем на 165 тысяч человек, обес
печит увеличение добычи угля на 
4 миллиона тонн в год, выработ
ку электроэнергии —  на 1.300 
миллионов киловатт-часов. Сни
жение на один процент себестои
мости промышленной продукции в 
1960 году даст экономию в раз
мере 10 миллиардов рублей.

Тов. Т. С. Мальцев (Курганская 
парторганизация) свое выступле
ние посвятил необходимости боль
шей связи философской’и эконо
мической науки с практикой со
циалистического строительства. 
Философия, говорит он, как и ес
тествознание, должна помогать 
работникам сельского хозяйства, 
глубоко проникать в законы при
роды.

Далее тов. Мальцев на конкрет
ных примерах показывает огром
ное преимущество новой системы 
обработки почвы, применяемой в 
иоалозо «Заветы Девиза», Кур
ганской области,

ческую активность советского на
рода и добиться высоких темпов 
развития тяжелой промышленно
сти, значительно . больших, чем 
намечалось в первые годы после 
Отечественной войны. Страна ра
сполагает теперь мощной эконо
мической базой для обеспечения 
в шестом пятилетии такого при
роста выплавки металла, добычи 
угля 1 нефти, какого не было ни 
в одном пятилетии. Прирост вы
плавки стали, добычи угля и неф
ти, только за один год шестой 
пятилетки будет больше всего их 
производства в дореволюционной 
России в 1913 году. Высокие 
темпы развития промышленности 
дали нал возможность существен
но увеличить производство про
дукции на душу населения и уве
ренно двигаться вперед в решении 
основной экономической задачи 
СССР.

Тов. Тевосян останавливается 
на вопросах развития экономики 
Сибири, задачах, стоящих перед 
работниками металлургической и 
топливной промышленности.

От Бельгийской компартии
съезд приветствует тов. Э. Бюр- 
нель, встреченный дружными
аплодисментами.

I На этом вечернее заседание за-
! кончилось.

Оратор говорит.о необходимо
сти изучения экономиетами-аг- 
рарниками более экономичных 
приемов возделывания земли, поз
воляющих получать больше дохо
дов при наименьшей затрате тру
да и средств.

Тов. В. А. Малышев в своем 
выступлении остановился на про
блемах технического прогресса в 
народном хозяйстве страны.

Центральный Комитет партии, 
отметил оратор, указывает на те 
особенности нашего времени, ко
торые требуют большего, чем 
раньше, внимания к вопросам на
уки и техники. Наука и техника 
сейчас развиваются как никогда 
бурно и темпы их развития все 
ускоряются. А это требует не
медленного использования дости
жений науки и техники для уве
личения и удешевления произ
водства во всех отраслях народ
ного хозяйства.

Касаясь внедрения в промыш
ленность комплексной механиза
ции и автоматизации, тов. Малы
шев указывает, что к этому делу 
надо подходить творчески, не 
цепляться за старую и привыч
ную технологию, а коренным об
разом улучшать, а если нужно, то 
и смело ломать старые техноло
гические и производственные про
цессы.

Тов. Б. П. Бещев говорит об 
огромных работах по развитию 
железнодорожного транспорта, на
меченных в проекте Директив. К 
концу пятилетки электровозами и 
тепловозами будет выполняться 
45 процентов всего грузооберота 
вместо 14 процентов в истекшем 
году. На электротягу переводит
ся свыше восьми тысяч километ
ров железнодорожных линий, в 
том числе основные магистрали, 
связывающие центр страны с 
Уралом, Сибирью и Донбассом. На 
тепловозную тягу будет переведе
но до 18 тысяч километров желез
нодорожных линий.

Проектом Директив лредусмат- 
рнвается дальнейшее усиление

реконструкции путевого хозяйст
ва. Будет уложено 65 тысяч ки
лометров новых рельсов, в том 
числе 58 тысяч километров тяже
лого типа. Намечается строитель
ство новых железнодорожных ли
ний и вторых путей.

На утреннем заседании с при
ветствиями съезду выступил ряд 
представителей зарубежных ком
партий, тепло встреченных деле
гатами.

Выступая от имени Коммуни
стической партии Дании, тов.
А. Ларсен сказал:

Ваш съезд является живым 
свидетельством громадного про
гресса социализма в Советском 
Союз*, его превосходства над си
стемой капитализма. Он еще раз 
подтвердил тот факт, что Совет
ский Союз является мощной силой 
в борьбе миролюбивого человече
ства за разрядку международной 
напряженностн, за мирное сосу
ществование и прочный мир во 
всем мире.

Горячий братский привет XX 
съезду КПСС передал от Компар
тии Иднви тов. Аджой Нумар 
Гхош.

Народы Востока, сказал он, 
сбросившие с себя ярмо колониа
лизма и стремящиеся к восста
новлению своей экономики, нахо
дят в лице Советского Союза вер
ного союзника, надежного и бес
корыстного друга и брата, предла
гающего помощь без каких бы то 
ни было политических обяза
тельств.

Поездка товарищей Булганина 
и Хрущева аПндию, отмечает да
лее тов. ЙвМ шшсвратилась в 
н а ц и о н а л ь ^ ^ ^ ^ Н ш га к  индо
советской лЩ Ц ^Н ^Ггором  при
няли участиеТЩтмассы, все пар
тии и все слои народа. Этот 
праздник явился свидетельством 
национального единства самого 
широкого типа.

Перед индийским народом, го
ворит в заключение тов. Гхош, 
стоят трудные задачи на пути 
ликвидации наследия колониа
лизма, на пути создания обеспе
ченной, счастливой жизни для 
народных масс. Но наша партия 
уверена, что, опираясь на широ
кое национальное единство, охва
тывающее демократические и пат
риотические силы всех партий, 
классов и слоев населения, вели
кий индийский народ сможет осу
ществить эти задачи.

Приветствуя съезд от имени 
Компартии Норвегии, тов. Э. Лев- 
лиен сказал:

Своими успехами и победами 
Коммунистическая партия Совет
ского Союза и советский народ 
завоевали авторитет и уважение 
среди народов капиталистических 
стран. Все больше и больше чис
ло людей в нашей стране призна
ет, что огромный рост производ
ства в Советском Союзе свиде
тельствует о превосходстве со
циалистической системы над ка
питалистической в их мирном со
ревновании. Коммунистическая 
партия Советского Союза, претво
рившая марксистскую теорию в 
действительность, является могу
чим источником вдохновения для 
коммунистических- партий капи
талистических стран.

Тов. Д. Энсина передает горя
чий привет съезду от Мексикан
ской компартии.

На Ьечернем заседании, про
ходившем иод председательством 
тов. 3, Р, Рахим$а$аевой, дерБш 
в прениях выступил тов. В. А,

Кучеренко. Грандиозный объем 
капитального строительства в ше
стой пятилетке, сказал оп, выдви
гает большие задачи перед работ
никами строительной индустрии.

Тов. Кучеренко подробно оста
навливается на вопросах, связан
ных с дальнейшим улучшением 
строительного дела в стране. Он, 
в частности, указывает, что про
изводительность труда строителей 
к концу шестой пятилетки должна 
быть повышена не менее чем на 
52 процента. Это должно быть 
достигнуто за счет 'дальнейшей 
индустриализации строительст
ва, укрупнения и специализации 
строительных организаций, улуч
шения организации строительно
го дела и ликвидации простоев,

Слово предоставляется тов.
В. В, Мацкевичу. Центральный 
Комитет, вся партия, сказал он, 
уделяли исключительное внима
ние развитию сельского хозяйст
ва. В результате принятых мер 
положение дел в сельском хозяй
стве заметно улучшилось. До
стигнуты первые успехи в уве
личении производства сельскохо
зяйственной продукции и в орга
низационно-хозяйственном укреп
лении колхозов.

Тов. А. Г. Шереметьев посвя
тил свое выступление вопросам 
развития черной металлургии. 
Наша металлургия, сказал он, 
развивается темпами, каких не 
знала мировая история. За пос
ледние 26 лет среднегодовой при
рост производства стали в стране 
составил 9 процентов, в то время 
как в США —  всего 2,4 процен
та, в Англии — 2,8 процента, во 
Франции —  1 процент. И все же 
потребность народного хозяйства 
нашей страны в металле далеко 
не покрывается.

Тов. Шереметьев затем останав
ливается на мероприятиях, кото
рые наметило осуществить Мини
стерство черной металлургии по 
улучшению технологии доменного 
производства, увеличению вы
плавки качественных сталей, 
производства проката.

Председательствующий объяв
ляет: —  Наш съезд пришли при
ветствовать юные, пионеры.

Делегаты и гости встают, встре
чая бурными аплодисментами, бу
дущее страны, ее надежду.

Затем предоставляется слово 
тов. И. А. Каирову. Он подчерк
нул, что одной из важнейших за
дач шестого пятилетия в облает! 
культуры является повсеместное 
осуществление всеобщего среднего 
образования. Трудно переоценить, 
заявляет оратор, ®се значение 
этой задачи. Претворение ее в 
жизнь явится крупнейшим вкла
дом в развитие социалистической 
культуры в Советской стране.

Тов, Каиров говорит о плане 
развертывания сети школ в рес
публике. В шестом пятилетии в 
РСФСР будет построено около 7 
тысяч школ на 2,5 миллиона 
ученических мест.

В заключение тов. Каиров ос
танавливается на мероприятиях, 
проводимых Министерством про
свещения РСФСР по повышению 
качества учебно-воспитательной 
работы в школе.

Тепло встретили присутству
ющие выступление представите
лей братских коммунистических 
и рабочих партий.

На вечернем заседнии были 
оглашены также письменные при
ветствия съезду от компартий 
Португалии, Малайи ж Венесуэлы.

(ТАСС),
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Высоний патриотический подъем трудящихся 
города вызывает работа X X  съезда родной партии

ТТ _ _  I— vД ело чести всего коллектива
На предприятиях нашего горо

да продолжаются митинги и соб
рания, посвященные работе XX 
съезда Коммунистической партии 
Советского Союза.

Многолюдный митинг состоял
ся на заводе № 1.

С информацией о работе съезда 
выступил секретарь партийной 

'организации т, Наумов.

— Наш коллектив, закрепляя 
успехи, достигнутые в дни пред-, 
съездовского соревнования, будет 
настойчиво добиваться нового ро
ста нризводительноети труда, 
перевыполнения государственного 
плана,— таков был смысл вы
ступлений на мщинге.

На митинге выступили элект
рик т. Радзион, сварщик т. Худя

ков, оператор т. Кривощеков, мо
тористка т. Марцинюк.

От имени своих коллективов 
они заверили, что трудящиеся 
цехов делом своей чести считают 
досрочно выполнить план шестой 
пятилетки.

С большим патриотическим 
подъемом были приняты новые 
повышенные обязательства завод
ского коллектива, в том числе: до
срочно завершить выполнение 
программы 1956 года к 25 декаб
ря, повысить производительность 
труда на 2 процента, увеличить 
межремонтный период работы пе
чей цеха № 6 на 15 процентов 
(против уровня, достигнутого в 
1955 году), добиться дальнейше
го улучшения качества продук
ции.

Повысилась трудовая активность
Электрики района, которым ру

ководит т. Медведев, с огромным 
-вниманием следят за работой XX 
съезда Коммунистической партии. 
Агитатор района, коммунист тов. 
Рябинин систематически проводит 
в коллективе беседы по материа
лам съезда. Электрики внима
тельно слушают агитатора и ак
тивно выступают сами.

Особенно бурно обсуждался на 
беседе вопрос электрификации 
страны в новой пятилетке. С по
яснениями по этой теме выступи

ли 9де.ктромонте>ры тт. Тюраков, 
Литвиненко, Игнатович, Маняк и 
другие.

В дни работы съезда заметно 
повысилась трудовая активность 
электриков. Ремонтная бригада 
района (старший мастер т. Глуш- 
ков),'участок КП ремонтно-меха
нического завода (мастер тов. 
Смольников), смена «В» (дежур
ный инженер т. Кузнецов) досроч
но завершают свои социалисти
ческие обязательства.

Н, Константинов,

Митинги в цехах
В. паровозном и вагонном депо, 

в трамвайном парке состоялись 
митинги и собрания транспорт
ников предприятия, посвященные 
XX съезду Коммунистической пар
тии.

■ Коллектив конторы железно
дорожного транспорта взял на се
бя новые повышенные обязатель
ства -г- годовой план по грузопе

ревозкам завершить к 21|Jfca6pa, 
к этому же сроку годо
вой план трамвайного парка по 
перевозке пассажиров. План подъ- 
емочного ремонта паровозов вы
полнить к 7 ноября, снизить обо
рот вагонов на 0,3 часа, годовой 
план ремонта железнодорожных 
путей закончить к 1 ноября 1956 
года.

С
В стенгазете трубного цеха по

явилась заметка о том, что моло
дой рабочий Д. Качур нарушает 
■трудовую дисциплину. Прочитав 
заметку, председатель цехового 
комитета электросварщик Корней 
Андреевич Громченко взволно- 
вался.

^-К ак же так,— отчитывал он 
рабочего тут же у стенгазеты,—  
чы всем цехом решили у котель
щиков отнять переходящее Крас
ное знамя,— а ты нам своими 
прогулами спицы в колеса ста
вишь. Придется обсудить твое по
ведение на заседании цехового 
комитета.

Заседание цехового комитета 
состоялось в тот же день после 
работы. На стене висела стенга
зета е карикатурой прогульщика, 
а рядом таблица «Сколько стоит 
одна минута рабочего времени». 
Пояснение по таблице сделал луч
ший производственник коммунист 
т, Запевалин. В заключение, об
ращаясь к т. Качуру, он сказал: 
«Я надеюсь, что товарищеская 
критика, послужит тебе хорошим 
уроком, ты способный парень и 
должен стать хорошим производ
ственником. Будем с тобой сорев- 
яов*аться, кто больше н лучше 
сделает».

С тех нор; как  коммунист Кор
ней Андреевич Громченко стал 
председателем цехового комитета,
комитет уделяет большое внима
ние ВОСПИТАНИЮ МОЛОДЫХ

ПОМОЩЬЮ ТОВАРИЩ ЕЙ
чих. Ни один факт нарушения 
трудовой дисциплины не остается 
незамеченным.

Г. Ш ангин.
(« Востокэнергомонтаж »).

Годовой план- 
к 5 декабря -

В центральных монтажных 
мастерских собрались рабочие, 
инженерно-технические работни
ки и служащие управления «Теп- 
локонтроль» на митинг, посвя
щенный XX съезду КПСС.

О ходе работы съезда рассказал 
на митинге заместитель секретаря 
партийной организации т. Короб- 
кин. Коллектив монтажников го
рячо одобрил мудрую политику 
Коммунистической партии, веду
щей наш народ от нобеды к побе
де.

С взволнованными речами на 
митинге выступили токарь цен
тральных мастерских т. Солма- 
нович, слесарь т. Бугай, главный 
инженер управления т: Яновский 
и другие.

Монтажники заверили, что они 
с честью выполнят возложенные 
на них задачи по быстрейшему 
вводу в действие пусковых объ
ектов.

Коллектив монтажного управ
ления «Теплоколтроль» в честь 
XX съезда партии влял на себя 
новое дополнительное обязатель
ство: план 1956 года — пер
вого года шестой пятилетки— вы
полнить на 25 дней раньше сро
ка, к 5 декабря.

В счет карта
Став на трудовую вахту в 

честь XX съезда Коммунисти
ческой партии Советского 
Союза, коллектив лесопильно
го завода № 2 (начальник 
т. Нлаксин) 21 февраля до
срочно завершил выполнение 
плана первых двух месяцев 
нового года.

Коллектив приступил к вы
даче продукции в счет мартов
ского плана. Особенно отличи
лись в дни социалистического 
соревнования в честь XX съез
да рамщики тт. Мик, Селишев, 
Иванов, бригадир лесопиль
ного завода т. Аборин, комп
лексная бригада т. Грязнова и 
другие.

Новости науки 
и техники

Сотрудники Всесоюзного на
учно-исследовательского ин
ститута стеклянного волокна 
разработали новый, оригиналь
ный способ оформления стек
лянной посуды. Во время фор
мовки в стеклянную массу вно
сится стеклянная ткань, окра
шенная в различные цвета, 
При этом, в зависимости от 
структуры и расцветки ткани, 
на стекле получаются разно
образные узоры.

На снимке: инженер-техно
лог II. Г. Удовенво просматри
вает образцы изделий, изготов
ленных новым способом на Ле
нинградском заводе художест
венного стекла.

(Фотохроника ТАСС).

Автоматический
маляр

Покраска узлов и даюлей 
машин на Фрунзенском сель- 
машзаводе считалась раньше 
довольно сложным делом. На 
малярном конвейере покраскт 
производилась методом оалива. 
В труднодоступные места кра
ска обычно не проникала, и 
их приходилось закрашивать 
вручную. Кроме того, зря рас
ходовались дорогостоящие кра
сители.

Сейчас здесь пущен автома- 
тиризовашшй малярно-су
шильный агрегат, или, как его

I еще называют, «автоматиче
ский маляр». Автомат соеди
няет конвейерной цепью мо
ечную, грунтовочную, покра
сочные, сам подает готовую 
продукцию на склад. Новый 
агрегат красит полторы тон
ны изделий в час, эко
номит краску и раство
рители. Управляется он.--ав
томатически с главного пуль
та. Специальная сигнали
зация сообщает о неполадках в 
задержках в процессе работы.

Сварка чугуна 
природным газом
Ученые Саратовского авто

дорожного института поддер
живают постоянную связь с 
предприятиями города..

На днях в кабинете новой 
техники института доцент 
П. И. Гаврилов прочитал док
лад для производственников 
«Сварка серого чугуна сара
товским природным газом •>,
Новый способ сварки чугуна 
баз предварительного подогре
ва показал хорошие результа
ты. Он позволяет свести до ми
нимума брак и значительно 
улучшить качество ремонта 
Чугунных изделий.

Проходческий 
комбайн. IIK-3

Группа работников Гищю- 
углемаша под руководством 
главного конструктора В. И. 
Абморшева. создала новую ма
шину для проходки подгото
вительных выработок —  ком
байн НК-3.

Проходческий комбайн 
предназначается для яроходвк 
однопутевых штреков как. по 
углю, так и по породе. - 

. Исполнительным органом 
комбайна служит режущая 
головка," снабженная армиро
ванными зубками. Производи
тельность комбайна по углю 
6— 8 метров в смену. Сече
ние выработки проходимой 
комбайном, от 5,8 до 8 ’Квад
ратных метров. Перемещение 
комбайна осуществляется с 
помощью гусениц.

Улучшить материально-техническое 
снабжение отделочников

Время близилось к, 10, а шту
катуры бригады Ипполитова все 
еще продолжали сидеть у печки; 
пол был сплошь усеян окурками. 
Время от времени рабочие по оче
реди выходили на дорогу, смотре
ли, не идет ли машина, изредка 
ходили в прорабскую, справля
лись, скоро ли? Но прораб За- 
рянко,. сидящий у телзфонного 
аппарата, безнадежно махал ру
кой. Наконец, в 10 часов на оче
редной звонок прораба с раствор
ного узла сообщили:

— Машина 47— 32 под уз
кой, ждите!

— Готовьтесь принимать ра
створ,— обратился прораб к бри
гадиру.

— Давно готовы.
Прошло 15 минут, и хоть от 

растворного узла до 107 квартала 
рукой подать, машины все еще 
не было.

— Что такое, почему нет до 
спх пор раствора,— снова кончал 
в трубку прораб.

— Недоразумение вы щ д о,—

лврЗВДЫШСЯ Диспетчер, — 47-32

по распоряжению начальника 
района ушла на дома 74 кварта
ла. Ваша— следующая!

Время шло, а машины с ра
створом все еще не. появлялись на 
площадке 107 квартала. Штука
туры продолжали курить, безна
дежно посматривая на дорогу.

В соседнем доме в ожидании 
раствора сидели комсомольцы 
бригады Бакьковекого. Возмутив
шись, ругали начальство, но ни
чего не помогало. Раствора не 
было.

Первая машина с растворам 
к дому 8/107 подошла лишь к 11, 
но уже через час бригада снова 
отдыхала" Такую картину очень 
часто можно наблюдать на пло
щадке 1-го участка 5-го отделоч
ного района. Почти весь февраль 
отделочники, что называется, си
дят на голодном пайке.

— Для нормальной работы, —  
рассказывает бригадир штукату
ров т. Ипполитов,-—нам нужно 
6 машин раствора, мы же полу
чаем от е ш а  3— 4, р  в то чаще 
всей % т щ  т -

— Все наши планы и графики 
трещат,— продолжает т. Бань- 
ковский,— каждый день часами 
простаиваем в ожидании машин

Ропщут десятники, прорабы, 
бьет челом к районному и уп
равленческому начальству руко
водитель участка Петр Василье
вич Удот, и все тщетно. Начи
нается новый день, а с ним и 
мытарства по поводу выколачива
ния раствора.

Дело в. том, что растворный 
узел находится в ведении перво
го строительного района и обес
печивает он, в первую очередь, 
строителей, а отделочники —  на 
второй план, им— что останется.

В вопросы снабжения отделоч
ников раствором давно уже надо 
серьезно вмешаться управлению 
строительства и навести в этом 
деле должный порядок.

Однако препятствием в работе 
отделочников являются не только 
перебои с раствором.

Если в снабжении раствором 
отделочники зависят от 1-го рай
она, то своевременная доставка 
на объект алебастра, ммаераль- 
ной еаты, эиг y e s  цеаакощ внут-
рэяние дела втдеявтаого

Здесь имеется свой отдел техни
ческого снабжения во главе с 
С. И. Корнеевым. Но вся беда в 
том, что роли этого отдела ... не 
чувствуется. Снабженцы тяжело
ваты на подъём. Иначе чем объ
яснить, что на доставку гипса и 
минеральной ваты, недостатка в 
которых на строительстве нет, 
отделу технического снабжения, 
района требуется почти месяц.

Неповоротливость, снабженцев 
до-рого обходится, строителям.

Вступая в предсъездовское со
ревнование, коллектив участка, 
где начальником т. Удот, брал 
обязательство в феврале ко дню 
открытия съезда сдать в эксплуа
тацию 24-ввартирныи жилой 
дом и детясли. Кроме эти:*: двух 
домоа, которые уже сданы в экс- 
плуатацию, отделочники намеча
ли сверх плана сдать • 48-квар
тирный дом. Вместо того, чтобы 
всячески поддержать инициативу 
строителей и обеспечить их всем 
необходимым, отдел технического 
снабжения почти в течение меся
ца ставил им палки в колеса. На 
участке бывают перебои даже в 
свержении дровами и оан д иии . ' 

П, Василию, Н. Иванова,



Н овдст рой ни  ш ест ой пят иле т и и

Сокровища Дашкесана
В крохотном горном селении 

Дашкесан испокон века жили зна
менитые камнетесы, резчики кам
ня. От их профессии идет и наз
вание села: по-азербайджански 
даш— камень, кесан— режущий. 
Широкие массы узнали о Дашке- 
сане из Закона о послевоенном пя
тилетием плане, принятом в мар
те 1946 года: «Ввести в действие 
рудники на Дашкесанском место
рождении железных руд». А ныне 
в Директивах XX съезда КПСС ни 
шестой пятилетке дается новое 
указание о дальнейшем развитии 
железорудной промышленности 
Дашкесана...

Дашкесан —  это огромная кла
довая магнитного железняка. Не
сметное количество ценнейшей 
руды для металлургической про
мышленности залегает здесь на 
сравнительно небольшой глуби
не. Нелегко было отыскать сокро
вище, но еще труднее оказалось . 
вывезти его отсюда для пероработ-1 
ки. В горы лежал единственный 
путь по ущелью реки Кошкарчай j 
Эт» были узкие тропки, по кото
рым не проедешь ни на арбе, ни 
на. машине.

Пути к железной кладовой ста
ли прокладывать дорожники. 
Сквозь нагромождения камня про
бивались отряды, вооруженные 
взрывчаткой, экскаваторами, пе
редвижными электростанциями, 
компрессорами. На них обруши
вались горные ливни. Времена
ми. снег засыпал экскаваторы. До
рожники упорно продвигались 
вперед и выше, как бы расстилая 
за собой винтообразное полотно 
шоссе. В конце концов они взобра
лись на высоту около двух ты
сяч метров над уровнем моря. 
Грузовики повезли туда лес, це
мент, детали горных машин. В 
заоблачное азербайджанское се
ление приехали горняки с Урала 
ж Украины. Тем временем в Ниж
ней Тагиле и Кривом Роге обуча
лась горному делу азербайджан
ская молодежь. В горняцком кол
лективе появились свои буриль
щики, откатчики, запальщики, 
Еомпрессорщикн.

Первый взрыв за облаками 
прогремел в августе 1946 года. 
Выло обнажеио огромное рудное 
ноле. Весной следующего года 
на северо-восточном участке 
произвели еще один взрыв —  
откололи большую часть горного 
кряжа. Когда над местом взрыва 
рассеялось облако дыма, рудное 
тело оказалось раскрытым на 
площади в три тысячи квадрат
ных метров. С тех пор в этих 
местах взрывы следуют один за 
другим. В глухих ущельях поя
вился крупный рудник, а непо
далеку от села каменотесов вы
рос город Дашкесан с десятиты
сячным населением.

Красяв молодой заоблачный 
город! На небольшом плато вы

строено здание рудоуправле
ния. Ниже, террасами, располо
жены улицы. Вдоль тротуаров 
проложены лотки для стока лив
невых вод. На нижних улицах— 
растения, высаженные горожана
ми. Город окружают вершины 
стоящие в любое время года в 
снеговых папахах. Посмотришь 
вниз —  по ущелью плывут обла
ка, ослепительно блестящие под 
лучами яркого солнца. Город р а с 
тет. В минувшем году строители 
возвели десятки многоэтажных 
благоустроенных жилых домов. 
Теперь здесь имеются детские са
ды и ясли, школа-десятилетка, 
больница, Дворец культуры, Де
сятки м а г а зи н о в  и столовых. Ве
дутся работы но теплофикации 
жилищ, строятся вторая школа- 
десятилетка, большой универмаг.

Дашкесан развивается на базе 
дешевой энергии Мингечаура. За
мечательные перспективы откры
ваются перед ним в шестой пяти
летке. По сравнению с 1955 го
дом добыча руды увеличится здесь 

! почти в два раза, на 60  процен
тов возрастет мощность обогати
тельной фабрики. Коллектив руд
ника в честь XX съезда досрочно 
выполнил январский план и от
грузил сверх задания руставским 
металлургам десятки тысяч тонй 
первоклассной железной руды.

Поток руды все время ширится. 
В забои пришли мощные экскава
торы, которые с большой быстро
той грузят породу на самосвалы.
В предсъездовском соревновании 
самой высокой выработки до
стигли машинисты Ага Кули 
Хаидемиров и Акиер Байрамов. 
Они из тех молодых колхозник*»'», 
что пришли сюда с первыми 
взрывниками. Вначале Байрамов 
был на горных выработках черно
рабочим. Потом прошел обучение 
в Кривом Роге и вернулся в Даш
кесан на должность машиниета- 
экскаваторщика, Выучку у ук
раинских горняков прошел и ны
нешний бригадир накатно-удар
ного бурения Аслан Алиев.

В последнее время горняки на
много сократили производствен
ный цикл. Быстрее, чем раньше, 
руда доставляется на щековые 
дробилки. Измельченная, она ме
ханически грузится в подвесные 
вагонетки и по канатной дороге 
доставляется на обогатительную 
фабрику. Проходя сверху вниз по 
одиннадцати этажам, руда абога- 
щается до нужной кондиции и по 
канатной дороге следует на от
грузочную станцию.

Дашкесаисвая фабрика —  пер- 
вое в стране рудное предприятие, 
которое работает по методу сухого 
обогащения железной руды. В ше
стой пятилетке здесь будет пост
роен новый корпус для третьего 
мелкого дробления магнитного же
лезняка.

М. П лескачевсн и й ,

Усилить борьбу с потерями сырья
Мы, группа операторов цеха, | 

где начальником т. Матвеев, ре
шили обратиться через печать к 
работникам завода № 6 со сле- 
,СУ ютим письмом:

'«Наш цех предназначен для 
очистки сточных промышленных 
иод и отходу» производства. Их 
должно находиться в воде очень 
мало, не более 5 граммов на литр,в 
действительности же отходы бо
гатого содержаний поступают к 
нам в цех в весьма значительном

количестве, многими десятками 
тонн.

Получается так, что коллек
тив завода X» 6 вместо tw o , что
бы полностью выдавать товарную 
продукцию из получаемого сырья, 
часть сырья «качает» к нам в цех 
в непереработанном виде, нано
ся этим большой ущерб государ
ству».

Операторы Н. Морозов, В. Жи
лин, Т. Шеенин, Т. Ляжноза
и другие. ______  _ _ _ _ _

Дорогой Ё ж !
Знаешь ли ты бухгалтера Му

хину с 1-го завода? Очень реко
мендую с ней познакомиться. Она 
такая разговорчивая, уважитель
ная. Только хочу предупредить 
тебя, все, что она будет говорить, 
воспринимай наоборот. Только так 
можно установить правду. А при
мешь за чистую монету ее сло
ва —  натерпишься горя. Вот, к 
примеру, \ 1 февраля я спросила 
у Мухиной, почему это мне день
ги за январь еще не прислали.

— Как не прислали,— возмути
лась Мухина,— деньги вам пере
ведены еще 8 числа.

Поверив бухгалтеру, иду на 
почту, требую перевод, но его 
там не оказалось.

Через неделю снова звоню Му
хиной. На этот раз она сказала, 
что неревела деньги 11 февраля и 
даже номер квитанции сообщила. 
II опять моих денег на почте не 
было. В третий раз Мухина ска
зала мне, что деньги отправлены 
14 февраля, на почту при РМЗ, 
но и там их не оказалось.

Так что, уважаемый Ёж, бу
дешь на нервом заводе зайди в 
бухгалтерию, взгляни на Мухи
ну, это будет очень полезное зна
комство,

М, Попова,
инвалид труда

После дождичка в четверг
(Трагедия в трех картинах)

Артель «Обувщик» несвоевременно выполняет заказы на 
изготовление мебели. Столы, которые заказаны в ноябре не 
готовы и сейчас.

(Из письма т. Акулова),

Поймите, что это стол, а не ящик 
и чтобы его сделать, нужно вре
мя.... Потерпиче, дорогой, потер
пите... Картина 3-я 

Заказчик (слабым голосом!: 
Прошло четыре месяца тов. пред
седатель... Мы приобрели стол... 
Возвратите нам деньги...

Тов. Попов (сильно негодуя): 
Какие деньги? Это не частный 
рынок, это— артель... к стол вам 
скоро будет, мы уже заготовили 
материал, приступили к работе... 
До свиданья. (Председатель поти
рает руки).

Заказчик уходит. По щекам его 
катится слеза. Плакали его де
нежки.

Место действия— артель «Обув
щик». Время: ноябрь 1955 г. —  
февраль 1956 г.

Картина 1-я 
Заказник (бодрым голосом): Не 

сделаете ли нам стол?
Председатель артели т. Попов: 

Отчего-же? Это можно... Платите 
деньги... Заходите через недельку.

Заказчик (восхищенно): 0, пре
восходно!

Нартина 2-я 
Заказчик (дрогнувшим голо

сом): Я уже два месяца к вам хо
жу... Нельзя ли побыстрее... Нам 
стол нужен.

Тов. Попов: Стол!.. Да, вы что?

Карусель
В ГАТК строительства бю

рократически относятся к жа
лоба»! трудящихся.

(Из письма т. Кузнецова). 
Спозаранку день-деньской 
С резолюцией косой 
Ходит заявление 
Всем на удивление.
Побывав у Бережко, к Корне

евой направилось,
У Семенова гостило, Жарекому 

представилось... 
Лишь город просыпается 
Все снова начинается...
А проситель вот уж  год 
Понапрасну дела ждет.

Отличилась...
Бригада Бучатского (котель

носварочный цех ремонтно-ме
ханического завода) допустила 
серьезный брак, выпустив 
часть заготовок корпусов ре
зервуаров невальцовавными.

П орот ная пам ят ь
Дорогой Ёж! Помоги, пожалуй

ста, администрации завода X» 4 
найти истинного автора одного 
рационализаторского предложе
ния.

Будем краткими. В начале 1955 
года оператор цеха 3# 28 т. Кор- 
ниец обратился с предложением к 
начальнику установки Е. П.
ПТмойло изготовлять продукцию 
не в генераторах, как это было 
предусмотрено по запланирован
ной схтт, а в нейтрализаторе, 
что з н Я в а н ^ .  упрощало работу, 
увеличквЯ^производител ьноеть 
установки,

Тов. Шмой.ю поставила в из
вестность старшего инженера 
цеха т. Федорова. Тот сказал:
«Предложение интересное, стоит 
подумать»...

Затем на длительное время об 
этом деле забыли, так как уста
новка по техническим причинам 
не работала. Удивительнее всего, 
что через некоторый промежуток 
времени в бюро рационализации 
появилось оформленное предложе

ние полностью совпадавшее с 
идеей оператора т. Корниец, но 
на этот раз авторами оказались... 
старший инженер цеха т. Федоров 
и начальник производственно- 
технического отдела зазода 
т. Корпус.

Теперь старший инженер т. Фе
доров упорно утверждает, что ни
какого разговора о предложении 
рабочего рационализатора т. 
ниец он не помнит. Короткая */- 
него оказалась память, в то вре
мя когда об идее т. Корннйца бы
ли осведомлены в цехе очень мно

гие.
Помоги, уважаемый Ёж, уста- 

новить истину, и по возможности 
поскорей, а то тт. Федоров и Вор- 
нус уже приготовили кошельки, 
чтобы положить туда денежное 
вознаграждение, позаимствовав 
и «оперативно» оформив предло
жение, принадлежащее оператор 
ру т. Корниец.

Рабочие установки .385 
Мальцев, Осипов, Поддуев, 
Гребешков.

Ё ж помог

Т акого видно за  версту. 
Кто он—у зн а й те  по хвосту! 

Рис, Е, Ведерникова,.

В сатирическом отделе газеты | проектировщика и халтурит, не
имея специальности.

Как сообщили нам из городско
го Совета, факты, указанные .• 
фельетоне, подтвердились, Тов. 
Эверт из аппарата исполкома 
уволен.

«Ёж» был напечатан фельетон 
«Балетмейстер в роли архитекто
ра», в котором говорилось о нече
стной работе старшего инспекто
ра госархстройконтроля т. Эверта, 
что он нередко выступает в роли

Извещения
1 марта в 19 часов в Доме пар

тийного просвещения в помощь 
самостоятельно изучающим тео
рию марксизма-ленинизма соето 
ятся лекции на темы:

«Основные закономерности пе
реходного периода от капитализ
ма к социализму».

Лектор т. Фомин С. М.
«IV съезд РСДРП. Аграрная 

программа марксистской партии*.

Лектор т. Богатырев В. П.

1 марта в 19 часов в зале засе
даний горсовета в помощь изуча
ющим политэкономию (капита
лизм) состоится лекция на тему:

«Накопление капитала и обни 
щание пролетариата».

Лектор т. Максимов Ю. И.

Редактор В. П. БОГАТЫРЕВ,

РЕМЕСЛЕННОЕ УЧИЛИЩЕ № 4 производит весенний прием 
учащихся с двухгодичным сроком обучения на специальности 
слесарей по ремонту промышленного оборудования.

В училище принимаются юноши 16 лет с образованием 7 
классов. Для поступления требуются документы: заиление, 
свидетельство о рождении (подлинник), свидетельство об об
разовании, справка с места жительства, четыре фотоклрточ-- 
ви 3x4, характеристика из школы.

Прием документов до 25 марта.
Здесь хе требуются мастера производственного обучения.
Адрес: Соцгород, apocneW Варова, дом Н 38.

Црес P B jg ig irG o ^ o D o i'inm^neK'f и : Болотова, 3 (1 квартал, ш  Б-8;) телефоны редаятора a gaaecratwa-
001 “Л  Типография Обд педагр йф и зда т а
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